



La Universidad Nacional Autónoma de México y la Secretaría de Desarrollo Social han sumado esfuerzos encaminados a establecer acciones de cooperación para fortalecer el desarrollo de las regiones de México. Los resultados de estas acciones se han propuesto incidir en áreas estratégicas y de atención prioritarias a las demandas locales. Temas tales como la desigualdad social, el desempleo, las capacidades productivas, la integración territorial, la seguridad, las relaciones intergubernamentales, la participación ciudadana, entre otros, han sido abordados a partir de un análisis territorial y con un enfoque de gestión regional dirigido a las mesorregiones que integran al país.

En este contexto, ambas instituciones se han propuesto poner en conocimiento y discusión del público interesado aspectos relevantes del Desarrollo Regional a través de un foro amplio que motive la reflexión y el debate sobre estos y otros aspectos cruciales del devenir del país, de las regiones, los estados y los municipios. El foro tendrá la modalidad de comunicación virtual en la siguiente dirección:

<http://www.desarrolloregionalemexico.com/>

La presente es para invitarle a participar de esta experiencia sumando su conocimiento a través de su interacción en este foro abierto. Si usted está interesado solicitamos su confirmación por este medio para asignarle un nombre de usuario y contraseña. El foro iniciará actividades a partir del 07 de septiembre.

Javier Delgadillo Macías IIEc/UNAM

Norma Nava Zamora UDR/SEDESOL

<http://www.desarrolloregionalemexico.com/>